



MIDI-PYRÉNÉES/ÉLECTRONIQUE

Tag Technologies démocratise la vidéosurveillance

La PME lance la commercialisation de ses SOLUTIONS D'ALARME INNOVANTES, après avoir levé des fonds ce printemps.

VOICI QUELQUES MOIS, la société toulousaine Tag Technologies a levé 1,5 million d'euros. De quoi lui permettre de lancer le déploiement et la commercialisation de ses technologies de vidéosurveillance. Plusieurs partenariats ont été signés en ce sens, notamment avec Panasonic, pour la fabrication des produits, et la Fnac pour la commercialisation. Un contrat a également été passé avec le groupe toulousain de télésurveillance Sotel.

Un lancement commercial en trombe, mais sur lequel Jean-Marc Prunet, président du directoire de la société, ne souhaite pas s'étendre : « Je mise sur une croissance « à trois chiffres » du chiffre d'affaires », indique-t-il. De quoi dépasser le million d'euros réalisé en 2009 par la société et répondre ainsi aux objectifs du groupe d'investisseurs qui ont porté le capital social à 4,5 millions d'euros, le fonds Cogepa en tête. Un renforcement de fonds propres mené tambour battant par un habitué : Jean-Marc Prunet a travaillé un temps dans la finance. Ancien banquier d'affaires chez Rothschild, puis investisseur chez Eurazeo et Fondations Capital, il a pris la direction de l'entreprise fondée par son père, Jean Prunet, en juillet 2009. « Tag Technologies est issu d'un brevet développé en collaboration avec le Laas-CNRS (laboratoire

d'analyse et d'architecture des systèmes, N.D.L.R.); brevet pour lequel mon père a investi près de 4,5 millions d'euros en développement. À cette époque, il était à la tête de la société Sotralu », explique Jean-Marc Prunet.

La technologie ainsi développée a abouti à la création d'un capteur intelligent sans fil, capable de détecter une tentative d'effraction grâce à un accéléromètre intégré, « selon un système similaire à celui qui équipe l'iPhone... Ainsi collé à une porte ou une fenêtre, il est capable de distinguer une intrusion d'un bruissement de feuille », souligne Jean-Marc Prunet. Cela permet

de faire facilement de l'alarme périphérique et donc, de la protection contre le home jacking (agression à domicile, Ndlr) par exemple. »

■ FONCTIONNALITÉS DOMOTIQUES

Déclinées en deux produits, Domotag et MyFox, les innovations de Tag Technologies rajoutent des services internet dédiés, avec contrôles de caméras à distance, alertes SMS et toute une série de fonctionnalités domotiques qui dépassent le simple cadre de la vidéosurveillance. Reste à développer les marques et l'activité, ce qui passera par la multiplication des réseaux de distribution et un déploiement à l'international prévu pour le courant 2011.

MARTIN VENZAL, À TOULOUSE



Jean-Marc Prunet, président du directoire de Tag Technologies.